



EMPRESAS + IA

Señor Director:

Recientemente, un estudio de HubSpot reveló que el 42% de las empresas en Chile ya ha obtenido retornos de inversión gracias a la implementación de la Inteligencia Artificial (IA). Además, el 74% de las compañías reporta una mejora en la calidad del trabajo tras adoptar estas tecnologías.

Las áreas donde la IA ha tenido mayor impacto incluyen la creación y optimización de contenido, la automatización de flujos y tareas, y la implementación de chatbots. Estas herramientas no solo aumentan la eficiencia, sino que también permiten a las empresas ofrecer experiencias más personalizadas a sus clientes.

Es alentador observar cómo la IA está transformando el panorama empresarial chileno, impulsando la productividad y la innovación. A medida que más organizaciones adopten estas tecnologías, es probable que veamos un crecimiento sostenido en diversos sectores de la economía nacional.

Shelley Pursell,
HubSpot LATAM